

## Dandim 1005/Barito Kuala Dikukuhkan Jadi Bapak Asuh Anak Stunting di Kabupaten Batola

Maskuri - [BARITOKUALA.JURNALIS.ID](http://BARITOKUALA.JURNALIS.ID)

Sep 27, 2022 - 18:44



*Dandim 1005/Barito Kuala Dikukuhkan Jadi Bapak Asuh Anak Stunting di Kabupaten Batola*

BARITO KUALA- Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono, S.Sos., M.Tr.(Han), dikukuhkan menjadi Bapak Asuh Anak Stunting di wilayah Kabupaten Barito Kuala Kegiatan itu berlangsung di Aula DPPKBP3A. Selasa (27/06/2022)



Pengukuhan Dandim 1005/Barito Kuala sebagai bapak asuh stunting ini menindaklanjuti perintah dari KASAD saat dikukuhkan menjadi Duta Bapak Asuh Anak Stunting beberapa waktu lalu. Dimana para Komandan Kewilayahan mulai dari Danrem dan Dandim diperintahkan untuk menjadi Bapak Asuh Anak Stunting di wilayahnya masing2 minimal 2 orang anak asuh Stunting untuk dibantu perbaikan gizinya sebagai bentuk ikut serta dalam rangka mendukung program pemerintah dan untuk menurunkan angka Stunting diwilayah masing-masing.

Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono, S.Sos., M.Tr.(Han), menyampaikan bahwa menjadi Bapak Asuh Anak Stunting merupakan tantangan tersendiri bagi jajarannya untuk menurunkan angka stunting di Kabupaten Barito Kuala.

"Tentu ini menjadi tantangan kita sehingga harus dihadapi secara bersama-sama oleh pemerintah dan instansi terkait. Dan saya sudah perintahkan setiap Danramil dan Babinsa menjadi Bapak Asuh Anak Stunting bagi anak-anak penderita stunting di wilayah," ucapnya. Masalah stunting menurut Dandim, bukan hanya disebabkan karena faktor kekurangan gizi saja. Melainkan turut dipengaruhi tingkat pengetahuan keluarga yang masih kurang terhadap stunting dan pencegahannya. Oleh karenanya, perlu adanya edukasi kepada masyarakat." Pungkas Dandim"

Hadir Dalam Pengukuhan Dandim 1005/Barito Kuala sebagai Bapak Asuh Anak Stunting Wakil Bupati Barito Kuala, Dandim 1005/Barito Kuala, Kadis DPPKBP3A, Camat Se Kab. Batola, Ka PKM Se Kab. Batola Instansi Terkait. (PENDIM 1005)